MANIFIESTO PLATAFORMA POR LA MOVILIDAD

Buenos días a todos, hoy nos reunimos aquí, en esta cacerolada para mostrar de nuevo nuestro descontento y oposición a estos nuevos carriles bici instalados por el ayuntamiento de Rivas-Vaciamadrid.

La Plataforma por la Movilidad se formó para dar voz a todos los ciudadanos de Rivas que están en contra de estos carriles bici.

Este manifiesto -que resume nuestras premisas como plataforma- es en realidad una recopilación de las opiniones que se nos transmiten a diario por parte de la gente.

Algo que nunca ocurría en nuestro municipio, ahora es una constante: Los atascos y retenciones, que generan mayores tiempos de desplazamiento tanto para vehículos privados como para transporte público.

Atascos que generan mayores tiempos de desplazamiento, y que suponen circular a velocidades menos constantes con más acelerones y frenadas, todo lo contrario de una conducción eficiente. Se empeora la calidad del aire.

Comercios de las principales arterias del municipio como las Avenidas de Pablo Iglesias, Levante y Aurelio Álvarez nos transmiten con frecuencia que estos carriles bici les están perjudicando. No podemos decir que defendemos el comercio de proximidad y a la hora de las acciones lo que hacemos es perjudicarles. El ayuntamiento debe hacérselo mirar.

Son numerosos los ciclistas -para los que iba pensado estos nuevos carriles- los que nos dicen que en realidad crean una falsa sensación de seguridad: rotondas e intersecciones generan recorridos antinaturales y peligrosidad, al entrar por el ángulo muerto de los vehículos.

También nos transmiten la falta de practicidad al estar pensado como circuito para dar vueltas por el municipio y la dificultad de acceder y abandonar el susodicho carril.

La gestión del ayuntamiento de Rivas-Vaciamadrid en este tema es una auténtica chapuza. Carriles instalados con nocturnidad y alevosía, sin estudios previos ni del tráfico, ni de su ubicación ni de su propia necesidad. Separadores que llevan rotos semanas, dejando al aire tornillos peligrosos tanto para los ciclistas como para los vehículos. Señalética confusa con la que no sabes aún si te multan por ir con la bici por el carril que han dejado a los coches. Pivotes rojos que eran perfectamente válidos y que no entorpecían al tráfico de vehículos de emergencias y que de la noche a la mañana se quitan.

Atascos que no existían y que eran bulos creados por los vecinos y, sin embargo, cambian el recorrido de los carriles porque de repente al llegar a una de sus zonas de votantes, se generan "afecciones negativas al tráfico". Informes y estudios que nos prometió la alcaldesa en una reunión que tuvimos con ella hace meses y que nunca nos han enviado.

Observatorio de Movilidad convocado para hacer propaganda electoral y que no se debía de haber celebrado por haberse convocado ya previamente las elecciones. Podríamos seguir mucho más pero creemos que, de nuevo, una palabra resume esta gestión municipal: Los carriles bici son una...

Una decisión tan importante como esta, que supone un cambio de modelo en Rivas Vaciamadrid, debería haber sido consultado a la opinión pública. Democracia no es sólo votar cada cuatro años ni decidir el nombre de una nueva biblioteca por votación popular, también debería implicar escuchar a la gente, a todos los que están aquí o han estado en cada una de las anteriores manifestaciones y darse cuenta de que estos carriles no es lo que necesitábamos, saber rectificar cuando se hace algo mal. No se debería gobernar de la forma altanera y déspota en la que somos gobernados.

En definitiva, muchas gracias a todos los que nos apoyáis y transmitís vuestras ideas y proposiciones a diario, seguiremos defendiéndoos.